Cérémonies religieuses pour la victoire

Les militaires du district no 4 ont offert l'action de grâces à la

Providence pour la remercier de la fin de la guerre en se réunissant au pied de l'autel ces jours derniers.

Les catholiques assistèrent à une messe chantée dans la cathédrale

de Montréal, à 4 h. de l'après-midi. L'aumônier senior catholique du

chanté une messe spéciale pour les militaires réunis devant l'autel. M. P.-E. Corbeil, directeur artistique du poste CKAC, et le soldat Gérard Gélinas, autrefois soliste à l'égise

district, le lt-col. Reeves-Gravel, a

St-Patrice de New-York, furent les solistes au cours de la cérémonie religieuse. M. Félix Bertrand, assistant organiste de la cathédrale, tou-

chait les grandes orgues. Les militaires protestants se réunissaient à la même heure en l'église St-Georges de Montréal pour as-

sister à un service religieux célébre par l'aumônier senior protestant du district, le major H. Audrews. De leur côté, les Israélites se sont

assemblés dans un bureau de l'édifice Sun Life pour une cérémonie selon les rites hébraïques à laquelle officiait le major Gershwin Levi, rabbin revenu des champs de bataille européens, il y a quelque

temps. Tout le personnel militaire, de l'officier supérieur au simple soldat unirent leurs prières pour remercier la Providence du retour de la paix, du moins au front euro-

péen.